Nota Informativa

PERU ES RECONOCIDO POR LOGRAR DOBLE META EN LA LUCHA CONTRA EL HAMBRE Y LA DESNUTRICION



El reelecto Director General de la FAO, José Graziano da Silva, entregó a la Representante Permanente del Perú, Embajadora Eda Rivas, un diploma de reconocimiento al Perú por lograr anticipadamente el primer objetivo de Desarrollo del Milenio (ODM1) de reducir a la mitad el porcentaje de personas que padecen hambre para 2015 y la meta de la Cumbre Mundial de la Alimentación de reducir el número de personas subalimentadas a la mitad del valor de 1990-1992.

Estimaciones recientes de la FAO señalan que el número de personas subalimentadas en el Perú paso de 7 millones en el bienio 1990-1992 a 2,3 millones en el bienio 204-2016.

En dicho Acto de Especial se distinguió a un total de 72 países del mundo que cumplieron el Primer Objetivo de Desarrollo del Milenio (ODM1), de los cuales solo 29 cumplieron la doble meta y entre ellos se encuentra el Perú. La FAO califico como "progresos verdaderamente extraordinarios" realizados por los países que lograron cumplir la meta de la Cumbre Mundial de la Alimentación de 1996.

La distinción se realizó en 2015 año en que termina el ciclo de seguimiento de los ODM y de la Cumbre Mundial de la Alimentación, y tuvo lugar en el Acto Especial de "Finalización de la Ronda de ODM: Reconocimiento de los logros en la lucha contra el hambre", que se realizó en Roma, el domingo 7 de junio de 2015.

El Director de la FAO precisó que desde el año 1990, 216 millones de personas se libraron del hambre, pero que aún quedan 800 millones que aún sufren de subalimentación crónica e instó a redoblar esfuerzos mundiales para combatir la desnutrición crónica.

Por su parte, la Directora Ejecutiva del PMA, Ertarin Cousin, indicó que cada país ha seguido su propia fórmula pero que hay elementos comunes que han sido fundamentales como la paz y seguridad, la voluntad política, la capacidad de liderazgo, el estado de derecho, la buena gobernanza, el incremento de la producción agrícola de los pequeños agricultores, las redes de protección social, la protección en salud, la inocuidad de alimentos, entre otros.

Finalmente, el Director General precisó que el 2015 marca el fin de los Objetivos de Desarrollo del Milenio que serán reemplazados por los Objetivos de Desarrollo Sustentable que han fijado un objetivo más ambicioso: la total erradicación del hambre. Culminó diciendo que "si todos podemos de nuestra parte podemos conseguir el hambre cero en el curso de nuestra vidas".

Roma, 8 de junio de 2015